

3月4日、加茂小学校体育館で6年生のお別れ会が開かれました。児童会が中心となって計画し、思い出の写真スライド上映や〇×ゲーム、在校生による感謝の言葉や合唱を行い、お別れ会に花を添えました。

卒業する49人は、今までの思い出を振り返りながら、中学生になっても勉強や部活動がんばりたいと抱負を語りました。



## 加茂小6年生のお別れ会を開催

## 満開が楽しみな尾所の桜

尾所の桜の周辺では、桜が満開になる時期に合わせて、地元の人々による「尾所の桜祭り」が開催されます。

このお祭りは、花見に訪れる人々と地元の人たちとの交流を目的に毎年「桜が満開になる時期の日曜日」に行われ、食べ物や飲み物の屋台が出店。さて、今年は何日になるのでしょうか。

なお、周辺には駐車場がありません。車でお越しのときは、阿波支所駐車場をご利用ください（徒歩約15分）。



支

所

加茂支所

阿波支所

久米支所

勝北支所

だ

よ

り



2月25日、平成16年度岡山県草地畜産コンクール表彰式が行われ、中村泰廣さん（桑上）が受賞しました。

中村さんは、地域の農家と連携して4.3ヘクタールで飼料イネを生産。その誠実な取り組みが優良酪農家として評価されたものです。

受賞にあたり、中村さんは「表彰をたいへん光栄に思います。これからも地域の農家と連携して酪農の経営改善に取り組んでいきます」と語りました。

## 優秀な酪農家を表彰

—岡山県草地畜産コンクール—

## 勝北中学校屋内運動場が完成!



3月13日、待望の勝北中学校屋内運動場が完成し、落成記念行事が行われました。テープカットなどの式典終了後、記念イベントとして春の高校バレー岡山代表の就実高校（女子）と岡山東商業高校（男子）を迎え、地元的美作高校・津山工業高校が対戦しました。就実、岡山東商業、津山工業には、勝北地域出身の監督・選手がおり、選手の活躍に観客の人たちは温かい声援を送りました。